





した。揺れが少しおさまつた段階で三年生以上が運動場に避難を始め、運動場の中央に整列してもらいました。この時点で近隣の保護者が子どもを迎えて集まり始め、地域の消防団の方も心配して運動場に来てくださいました。

難者がいた事を教職員、町会長、伊藤幸雄元分団長（避難所責任者）から聞きました。東住吉小は停電がなく、インターネット等で知つた方や綱島街道を徒步帰宅の方を多く受入れ、アルファ米の炊き出し（晩と朝食）、毛布、お茶の配布、スリッパ、暖房具調達など教職員、町会役員、民生委員の方が協力し対応にあたり約150名

または宿泊を余儀なくされた団員も大勢いました。震災時入団直前であつた大戸分団新城班・山口勝良団員の思いを紹介します。（誌面の都合により震災発生時の様子の前文は省略させさせていただきます。）夜21時頃同じ会社の社員から、徒歩で帰宅開始する旨連絡があり、私も徒歩で帰宅を開始した。しかし、

自分が居たが、初めてそれがとてもちんけな物だと思つた。

消防団に入った以上、何が災害が無いことが第一だが、もしもその為の選択肢や、活動への決断を正しく出来るよう今後は訓練にて着実に役立つ人に近づけたらと思つています。

義援金

中原消防団では日本消防協会を通して福島・宮城・茨城の消防団へ義援金をおりました。又、団員の有志による約15万円を川崎市へ寄付いたしました。



## 消防作業服を宮城へ

川崎市退職消防職員（ボランティア）からの呼びかけで、現在着ていない作業服を宮城県の消防団へ送りました。皆さんに協力していただきました。川崎市から800着を送りました。

元・中原消防団團長の大谷正勝様が春の叙勲において瑞宝単光章の栄に浴されました。誠におめでとうございます。

叙  
勵

本団・小島光儀庶務部長  
が消防庁長官章（永年勤続  
功労章・三月三日）を受章  
されました。誠におめでと  
うござります。

団本部人事

四月一日付で変動がありました。

団本部人事

退団・横山秀彦広報部長  
新任・田邊晴輝広報部長  
(前) 丸子分団長

# 消防豆知識

熱中症に注意

今夏は電力不足から家庭における節電を求められていますが、健康状態や熱中症対策など健康面への配慮を万全に行い、決して無理をしないようにして下さい。

予防策として、①室温が高い時は無理をせずエアコンを使う ②室内の風通しを良くする ③体を締め付けない楽な服装で外出する ④こまめに水分補給をする一などがあります。特に年寄りや小さいお子さんに注意が必要です。



中原消防団広報誌「翔太」  
第12号をお届けします。  
発行にあたり、ご協力  
に深く感謝致します。

**団員募集** お問い合わせ先：中原消防団本団（中原消防署内）TEL 044-411-0119